



夢ここに 心をつなぎ ふみ出す一歩

学校報 No.39

令和5年2月10日

スノーフェスティバル

7日(火)、穏やかな天気のもとスノーフェスティバルを行いました。これは、スポーツ委員会と 放送委員会が企画してくれた集会です。

全校が縦割りグループに分かれて「スノータワー作り」「雪像作り」、そして「宝さがし」に挑戦しました。各縦割りグループの6年生が中心となり、夢中になって雪を積み重ねていました。

また「宝さがし」は、各グループで雪の中に隠された指令カードを探し、見つけたらカードに書かれている先生から「なぞなぞ」を出してもらい、それに答えることができれば、宝(チョコ)をもらえるゲームです。

コロナ禍のため、縦割り活動が思うようにできずにいましたが、この集会によって、子どもたちの 絆を深めることができましたし、6年生との良い思い出ができたことと思います。

また、夕方からは3年ぶりにミニかまくらに燈を灯すことができました。







【雪のタワー作りの結果】

○タワー賞:1位:21G(2m69cm)、2位:13G(2m40cm)、3位:17G(2m13cm)○アート賞: 2G(楽しい雰囲気が伝わるで賞)、11G(ウサギさんがかわいいで賞)

〇インパクト賞: 9G(雪を積むために台を作るアイディアを発見しました)

〇いただいた餅米で紅白餅を配りました。ありがとうございました。

・土崎北部の 照井勇一 様より、今年度も餅米60kgを頂戴しました。 緊急メールでお知らせしたとおり、いただいた餅米を紅白の餅にしてスノ ーフェスティバルに合わせて全校の子どもたちに配らせていただきました。 照井様、本当にありがとうございました。



PTA学習参観、子どもたちの成長をご覧ください

15日(水)は、PTA学習参観です。今年度最後の学習参観となります。

4月からの子どもたちの成長をご覧ください。

日程 13:05~13:50 授業参観

13:50~14:05 帰りの会

14:15~14:40 全体会

14:45~15:45 学年懇談

駐車場が狭くなっております。ご案内の駐車スペースを確認の上、 接触事故等に気をつけてご来校ください。



新入生を迎える会

6日(月)、来年入学する新入生を迎える会が行われました。来年度6年生となるスマイルのみなさんがエスコート役を務め、ゲームや学校探検で小学校生活への期待感をもたせるのがねらいです。ちょっぴり緊張した面持ちの新入生を優しくリードする5年生の頼もしい姿が印象的でした。

「児童会ゴールの会」での委員会の引き継ぎや、「6年生を送る会」の準備など、最高学年に向けた活動はこれからまだまだ続きます。5年生は、これらの活動を通して、学校のリーダーとしての心構えをもってくれると思います。







学校探検の様子

やさしく説明しながら歩いています

1年生が作る体験コーナーへ案内

児童会ゴールの会 6年生のみなさんご苦労様でした

9日(木)、「児童会ゴールの会」が行われました。児童会では、6年生を中心に、「輝く笑顔とあいさつで日本一の学校にしよう!」をテーマに活動に取り組んできました。

会には、3年生から6年生まで全員が参加しました。各委員会からは、毎日継続的に行った活動や集会活動などについて、振り返りと来年度に向けての考えが発表されました。それに対して、多くの子どもたちから質問や意見、要望、そして活動への感謝などが出されました。多くは、来年度もぜひ続けてほしい、回数を増やしてほしいといった前向きな意見で、今年の委員会活動がよかったと感じている子どもたちが多かったようです。自分たちで学校生活をよりよく楽しくしていこうとする意欲が感じられたゴールの会でした。会の終わりには、6年生から5年生に活動の引き継ぎが行われました。6年生の卒業が間近になったことを感じましたし、5年生にとっては、いよいよ最上級生になる日が近づいてきたことを意識する時間になったものと思います。





まひるっ子の活躍

〇第14回秋田県新春書き初め大会 1/29

 特選: 4年 ○○ ○○、 5年 ○○ ○○、 6年 ○○ ○○

 秀作: 1年 ○○○○、 4年 ○ ○○、 4年 ○○ ○

佳 作: 4年 00 0